

CAMPAÑA INFORMATIVA SOBRE EL CARNÉ JOVEN EN EL I.E.S LAS ENCINAS

Vva. de la Cañada, 17 de dic.2015.- El Ayuntamiento, la Comunidad de Madrid y la Asociación de Comerciantes de Villanueva de la Cañada (ACOVI) han puesto en marcha una campaña informativa para dar a conocer a los jóvenes del municipio las ventajas del <u>Carné Joven</u>. La campaña ha arrancado en el I.E.S Las Encinas con la presencia del alcalde, Luis Partida, el subdirector general de Juventud de la CM, Mariano Sánchez, y la presidenta de ACOVI, Helena Graefenhain.

Acuerdo de colaboración

La puesta en marcha de esta campaña se enmarca en el convenio de colaboración suscrito entre ambas administraciones y ACOVI para el fomento del Carné Joven en el municipio. Gracias a dicho acuerdo, desde el pasado mes de octubre, los jóvenes villanovenses pueden tramitar el Carné Joven en el C.C. La Despernada. Por ser titulares, tienen ventajas en servicios como transportes, alojamiento, actividades culturales o compras en general tanto dentro como fuera de la región. También pueden beneficiarse de promociones y descuentos en más de una decena de establecimientos de Villanueva de la Cañada.

Aquellos que ya cuentan con él disfrutan además de un descuento del 20% en las tarifas de las Escuelas Municipales Deportivas y Culturales y de un 50% en el precio de la entrada de los espectáculos programados por la Concejalía de Cultura.